



Options Supplémentaires choix d'emplacements

L'option "**choix d'emplacement** " pour un supplément de 32 € par emplacement est à régler avec l'acompte de la réservation.

Ce supplément peut être utilisé dans 2 conditions :

- **Si vous réservez** : il vous permet de choisir un numéro d'emplacement selon les disponibilités **OU** de faire une demande spécifique : *près de la piscine, loin des animations, zone...*

Dès que vous avez effectué votre réservation veuillez nous contacter par téléphone, nous vous donnerons les locations qui sont disponibles pour vos dates afin de choisir votre emplacement.

- **Si vous réservez deux locations**: il vous permet d'avoir des locations côte à côte, ou le plus près possible si différents types de locations ont été loués. La demande spécifique peut uniquement être garantie pour **maximum 2 locations avoisinantes**, selon les disponibilités.

Les critères 'ensoleillé' ou 'ombragé' ne sont pas des critères valables pour une demande spécifique.

Additional options Choice of an accommodation or pitch

The option "**choice of a place** " for an additional cost of 32€ / stay has to be paid during the booking.

This extra cost can be used in 2 conditions :

- **When you book** you can choose a specific number of place (upon availabilities) OR address a specific demand : close to the swimming pools, *far from the bar, zone...*

As soon as you have done your booking please contact us by phone & we will give you the accommodations or pitches available so that you can choose.

- **If you have booked 2 accommodations or 2 pitches** : this option allow you to have them next to each other, or as close as possible if different categories have been booked.

The specific demand can be guarantee only for **2 places maximum** upon availabilities.

The folowing criterias 'sunny' or 'shade' are not valid criterias for a specific demand.